

Wir schaffen Platz für Kinder - Kinderbetreuung bedarfsorientiert weiterentwickeln

1. Die Betreuung der 0-3jährigen entsprechend des Tagesbetreuungsausbaugesetzes muss erheblich ausgebaut werden. Bremen darf dabei nicht zurückbleiben. Orientierungsmarke muss dabei der obere Standard vergleichbarer Großstädte sein.
2. Es sind alle Möglichkeiten zu nutzen, die Standards der Kindertagesheime weiter schrittweise zu verbessern. Eine Absenkung der Standards ist in jedem Falle zu vermeiden.
3. Die Personalentwicklung hat sich an dem Ziel der Sicherung und des Ausbaus der Standards in der Kinderbetreuung zu orientieren.